

Le Mouvement Vers le Socialisme se consolide en tant que première force politique de la Bolivie



La Paz, 30 mars (RHC-PL)- Le Mouvement vers le Socialisme au pouvoir en Bolivie s'est consolidé en tant que première force politique nationale, suite à sa victoire aux élections régionales, selon des résultats partiels.

Peu après la fermeture des bureaux de vote, le vice-président Álvaro García Linera, a annoncé que son parti est arrivé en tête dans la plupart des départements.

Le vice-président bolivien a souligné la participation massive des électeurs, qui se sont mobilisés malgré les tentatives de boycott de certains groupes d'opposition. Il a signalé que ces élections confirment que la Bolivie est l'un des pays les plus démocratiques du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50925-le-mouvement-vers-le-socialisme-se-consolide-en-tant-que-premiere-force-politique-de-la-bolivie>



Radio Habana Cuba